

Presencia en Punta Arenas

Latam Airlines inaugura su nueva oficina en la Zona Austral

● La compañía celebra la apertura de su espacio en Zona Franca, ofreciendo paquetes turísticos y promociones especiales para los viajeros magallánicos.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Luego de tres meses de intensos trabajos, Latam Airlines Group abrió oficialmente su nueva oficina en Zona Franca de Punta Arenas, ubicada en el Local N° 213, segundo piso. Con modernas instalaciones y un equipo especializado, el espacio permitirá a los clientes cotizar y adquirir paquetes turísticos a más de 153 destinos en 27 países, además de contratar hoteles, arriendo de autos, cruceros y pasajes aéreos.

Francisco García, subgerente de Ventas Latam Airlines Group, destacó la importancia de contar con una oficina física en la región. "Sabemos lo relevante que es para la comunidad tener una atención presencial. Con estas nuevas y moder-

nas instalaciones, esperamos atender a más de 10.000 personas en los primeros seis meses", afirmó.

Apertura en el marco del Cyber

La inauguración coincidió con el primer día de Cyber, lo que permite a los clientes acceder a atractivos descuentos. Claudia Llanos, jefa de Ventas en Latam, expresó su entusiasmo por la apertura en un punto clave de la región: "Este mall es super importante, viene mucha gente, tanto magallánicos como argentinos, y es totalmente moderno. Estamos felices y ansiosos por recibir a todos", comentó.

Dentro de las promociones destacan descuentos de hasta un 60% en programas terrestres al Caribe, 50% en hotelería, además de ofertas en cruceros y arriendo de autos. "Sabemos que

los magallánicos aman el Caribe, Brasil, Punta Cana, Cancún y Aruba, así que queremos ofrecerles lo mejor para sus vacaciones", agregó Llanos.

Zona Franca celebra la llegada de Latam

Francisco Aliste, subgerente de Negocios y Marketing de Zona Austral, resaltó la importancia de sumar a Latam en la oferta de Zona Franca. "Estamos felices y orgullosos de tener a Latam aquí. Esto nos permite ampliar nuestros servicios, ofreciendo la venta de pasajes y paquetes turísticos en un espacio donde antes no existía esta categoría", señaló.

Los clientes ya han comenzado a aprovechar la nueva oficina. Patricia Saldivia, usuaria de la línea aérea, valoró la atención presencial: "A veces no se maneja bien la vía remota, así que venir a

“

Sabemos la relevancia que tiene para la comunidad contar con una oficina de ventas física y con estas nuevas y modernas instalaciones, podemos atender a más de 10.000 personas en los primeros seis meses de apertura".

Francisco García,
 Subgerente de Ventas Latam Airlines Group.

la oficina es mucho más seguro. El personal fue muy atento y nos ayudó a hacer el cambio de reserva sin problemas", comentó.



CEDIDA

Latam Airlines Group abrió oficialmente su nueva oficina en Zona Franca de Punta Arenas.

La oficina funcionará de lunes a sábado de 10:30 a 20:00 horas y los domingos y festivos de 10:30 a 19:30 horas, en horario continuado. De esta

manera, Latam invita a todos los magallánicos a descubrir sus promociones y aprovechar la nueva atención presencial en Punta Arenas.